

PROTOCOLLE PROTOCOLE

L'établissement des relations diplomatiques et
les incidences du protocole /

The Establishment of Diplomatic Relations and Protocol
Questions

GILBERT, R.

M. Gilbert est diplômé en droit de l'Université de Montréal et en droit public et administration de l'Université d'Ottawa. Il a exercé des fonctions diplomatiques au Pérou, en Tchécoslovaquie et à Chypre. En 1969, il fut désigné chargé d'affaires a.i. du Canada en Haiti et en 1971, conseiller politique à l'ambassade du Canada en France. En 1975, il a été appelé au poste de chef de Cabinet adjoint du gouverneur général et depuis juin 1976 il exerce les fonctions de chef adjoint du Protocole du ministère des Affaires extérieures.

Mr. Gilbert is a graduate of law from the University of Montreal and of public law and administration from the University of Ottawa. His diplomatic experience has been in Peru, Czechoslovakia and Cyprus. In 1969 he was appointed Chargé d'affaires a.i. in Haiti and in 1971 Counsellor at the Canadian Embassy in Paris. In 1975 he returned in Ottawa to become Deputy Secretary to the Governor General and since the summer of 1976 he is Deputy Chief of Protocol of the Department.